

# BAKAMLA

## Tanamkan Jiwa Kepemimpinan, Danramil 08/Pakis Beri Beri Pelatihan Anggota OSIS SMA Sudirman

Agung widodo - [MAGELANG.BAKAMLA.ID](http://MAGELANG.BAKAMLA.ID)

Feb 19, 2025 - 07:26



(Foto Dokumen) : Danramil 08/Pakis, Kapten Inf Mabruon saat memberi pelatihan LDKS

MAGELANG - Latihan Dasar Kepemimpinan Siswa (LDKS) bertujuan untuk menanamkan jiwa kedisiplinan dan jiwa kepemimpinan para pengurus OSIS

sehingga diharapkan mampu memimpin organisasi serta bisa menjadi contoh yang baik bagi seluruh siswa-siswi SMA Sudirman Pakis.

Hal ini dilakukan Kapten Inf Maburron selaku Danramil 08/Pakis dalam memberikan Pembekalan Latihan Dasar Kepemimpinan Siswa (LDKS) kepada anggota OSIS SMA Sudirman Pakis, Kecamatan Pakis, Kabupaten Magelang, Selasa (18/02/2025).

Dalam kesempatan tersebut, Maburron mengatakan pembekalan LDKS ini adalah kegiatan yang wajib diikuti oleh siswa siswi pengurus OSIS untuk membentuk karakter, disiplin, loyalitas dan jiwa kepemimpinan.

Image not found or type unknown



“Dasar ilmu yang wajib dimiliki pemimpin, mampu untuk bisa menyelesaikan masalah hingga ke akar masalah dan untuk mencegah masalah terulang, mengoptimalkan talenta, teknik mempengaruhi orang, meningkatkan motivasi dan teknik menyusun program kerja,” bebarnya.

Lebih lanjut Danramil menambahkan, bahwa pembekalan LDKS ini dilakukan juga untuk memberi pemahaman tentang Wawasan Kebangsaan dan pembekalan tentang Bela Negara.

Menurutnya, peran Satuan Komando Kewilayahan, dalam sangat dibutuhkan dalam pelatihan ini, guna menanamkan kedisiplinan sebagai bekal para siswa. Sehingga diharapkan kelak akan menjadi generasi muda yang berkualitas, baik mental, spiritual, emosional dan berbudi pekerti yang luhur.

Walaupun para siswa siswi pengurus OSIS ini sebelumnya telah menerima kegiatan ini, namun hal tersebut tetap diberikan agar mereka semakin mahir dan menambah wawasan tentang kebangsaan.

“Melalui pembekalan LDKS ini diharapkan mampu meningkatkan kedisiplinan, jiwa patriotisme serta cinta tanah air siswa siswi pengurus OSIS SMA Sudirman, sehingga bisa menjadi contoh dan bisa memimpin rekan rekannya dalam sekolah,” pungkas Danrami Maburon.

Redaktur : Pen0705/R08